



紳通信 vol. 17

<http://www.hokkaido-kizuna.com>

発行者
北海道紳menづくりプロジェクト
代表 松井 敦利
札幌市北区屯田6条7丁目1-1
TEL 011-773-3777
<http://www.hokkaido-kizuna.com>
発行日 平成29年10月6日

「紳通信」編集委員長のまみちゃんこと、真弓で～す！朝晩の寒さが秋の訪れを感じさせる季節となりました。北海道紳menづくりプロジェクトの活動については、ホームページ&facebookを見てね(^_^)



安全安心啓発イベント・紳コンサート開催

平成29年10月14日(日)三井アウトレット札幌北広島において、厚別警察署とともに「安全・安心啓発イベント・紳メッセージコンサートを開催します！

紳メッセージコンサートを開催します！

当日は、シンガーソングライターの桜庭 和さんによる一日警察署長を委嘱し、桜庭さんから啓発グッズが手渡される他、北星学園大学の学生さん達による寸劇「恐怖！！ライン詐欺へのつとり・なりすましにご用心！」上演。

学生さん達は、自ら警察に取材して、シナリオを作ったそうです！

普段あまり見る事の出来ない、クラブエクステンションによるキッズダンスもお披露目してくれますし、札幌刑務所での刑務作業製品の展示販売も行なわれます。刑務作業製品は、安価で優れた製品ばかり！まみちゃんは、固体石鹼がお気に入りで、愛用しています(^_ ^)



10月14日(土)は、家族揃って三井アウトレット札幌北広島へGO!

1階イベントスペースで、13:00～15:50まで開催しています(^_ ^)

桜庭さんのCD販売・サイン会もありますよ～～!(^_ ^)!

被害額増加！特殊詐欺情報！！

今年8月末現在で、**北海道内175件**の特殊詐欺事件が発生しています！これは、昨年に比べると、**54件増(-_-)**被害額も、**372,346,779円**で、**昨年より114,636,728円**の増となっています。

犯人はあの手この手であなたの財産を狙って来ます！「うちは大丈夫」なんてことは、決してありませんよ！家族の紳・地域の紳で、犯罪被害に遭わないよう、注意し合いましょう！

緊急事態！交通死亡事故多発！！

日々報道される交通事故。今年は既に**109名の命が犠牲**になっています。昨年に比べ、4名の増となっており、**交通事故発生件数は、7,974件**にもなっています。

件数自体は、昨年より244件減ってはいるものの、スピードの出し過ぎ・前方不注意等で、9月18日に、4名、翌19日には3名が犠牲になっています。

このような悲惨な交通事故が起きないよう、7月18には、北海道と警察本部から道民のみなさんへ、「交通事故防止に向けたお願い」が発せされました！

運転者・同乗者のみなさんには、
○スピードダウンを励行し、全ての座席で必ずシートベルトを着用する
○昼間からライトを点灯する、デイライトを実践する
○飲酒運転を絶対しない、させない

歩行者、自転車利用者の皆さんには、
○横断歩道を利用し、左右の安全を確認する。
○夜間は、明るい色の服装や夜光反射材を身につける
○自転車のときは、左右の安全を確認し、夜間はライトを点灯する

これから、冬道(-_-)交通事故は他人事ではありません。思いやり・ゆきり合いの心で、事故防止を！

「いかのおすし」で身を守ろう！

声掛けやつきまといといった、子どもや女性を狙った犯罪が多発しています。

『いかのおすし』で被害に遭わないよう気をつけて！

「いか」知らない人について“いか”ない

「の」知らない人の車に”の”らない

「お」何かあったら“お”お声を出す

「す」すぐ逃げる

「し」警察・学校・家族にすぐに”し”らせる！